



Esta actuación tiene un presupuesto de 1.051.101 euros

El MARM licita los servicios de control y vigilancia de las obras de reposición de la carretera A-1601, afectada por el recrecimiento de Yesa

- El pasado mes de julio se licitaron las obras del proyecto de la carretera con un presupuesto que supera los 13.328.000 euros

08, sep. 09- El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha anunciado la licitación de los "Servicios para el control y vigilancia de las obras de reposición de la carretera A-1601 afectada por el recrecimiento de la presa de Yesa, término municipal de Sigüés (Zaragoza)". Este anuncio se refiere a la asistencia técnica que realizará el seguimiento de las obras generales y supone una inversión adicional para estos trabajos de 1.051.101 euros.

Por su parte, el proyecto principal para la reposición de la carretera fue licitado el pasado mes de julio con un presupuesto del Gobierno de España de 13.328.103 euros y un plazo de ejecución de 24 meses.

Esta actuación se integra en las obras de restitución territorial por el recrecimiento de Yesa y tiene como objetivo principal reponer la carretera en dos tramos que se ven afectados directamente por el nuevo embalse: el cruce de la vía sobre el río Aragón y un tramo entre las localidades de Artieda y Ruesta.